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Brakel, 20. September 2021 

 
Betreff: Stellungnahme zu den Anträgen der Ratssitzung vom 16.09.2021 
 
Zu 1) 

Brakel ist in der Tat auf einem guten Weg. Der Antrag der CDU-Fraktion suggeriert aber, 

dass wir ein Ziel erreicht hätten.  

Das haben wir eben nicht! 

Wir können uns erst auf die Schultern klopfen bzw. uns etwas an die Türklingel unserer 

Stadt heften, wenn wir als Kommune zu 100% CO2 neutral sind. Dazu müssen wir z.B. 

unsere Bilanz der Versorgung mit vor Ort erzeugtem Erneuerbaren Strom auf 100% zu 

jeder Tages- und Nachtzeit steigern und die s.g. Erneuerbaren schnellstmöglich 

ausbauen. 

Daher lehnen wir den Antrag zu diesem Zeitpunkt ab. 

 

2)  

Dem Antrag stimmen wir zu. 

 

3) 

Wir sind überrascht, dass eine Prüfung auf Photovoltaik seitens der Verwaltung 

offensichtlich noch nicht usus ist, um die Wirtschaftlichkeit von Projekten zu steigern. 

Das ist neu für uns. 

Zu den übrigen städtischen Dachflächen, die im Antrag angesprochen sind, ist 

anzumerken, dass uns kein Fall bekannt ist, bei dem die Stadt einem Investor die 

Nutzung ihrer Flächen versagt hat. Hier hatte die Verwaltung immer ein offenes Ohr. 

Eine Überprüfung der Dachflächen -wie im Antrag formuliert- ist nicht zielführend, denn 
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a) fast alle Dachflächen sind geeignet (Nord-Dächer ausgeschlossen) und b) eine 

professionelle statische Überprüfung ist üblicherweise Aufgabe eines Investors und geht 

zu seinen Lasten. 

Wir finden den Antrag inhaltlich leider etwas dünn, da nichts über das wichtige Speichern 

von Strom oder das Intelligente Nutzen von Energie zu finden ist. Schade! 
 
Grundsätzlich stimmen wir aber dem Antrag zu. 
 


